

■ SANTA MARTA DE TORMES

Todas las policías del mundo en una vitrina

Juan Francisco Muñoz expone gran parte de las 2.000 insignias policiales que forman su colección

ENE | SANTA MARTA DE TORMES

VEINTE años intercambiando, comprando y pidiendo insignias a todas las policías del mundo han permitido a Juan Francisco Muñoz crear una de las colecciones más importantes de placas identificativas de los cuerpos de policía del mundo.

En su haber, nada menos que 2.000 insignias de todos los continentes, algunas raras, difíciles de encontrar y otras que sorprenden por el diseño y la originalidad. De ellas, una parte se expone estos días en las dependencias de la Policía Local de Santa Marta de Tormes, donde se pueden ver incluso las auténticas estrellas de los famosos marshalls americanos.

“Empecé a coleccionar insignias hace 20 años, hicimos un curso para oficiales y, entre nosotros, nos intercambiamos algunas y ahí fue cuando empecé”, asegura Juan Francisco Muñoz. La primera insignia que llegó a sus manos tras ese primer intercambio fue nada menos que de Juneau (Canadá). “Cogí un atlas y busqué un país al azar, salió Canadá, busqué la capital y envié una carta en la que solo ponía Policía de Juneau. La carta llegó porque mi sorpresa fue que al pasar un mes me enviaron su insignia a casa”, recuerda.

Desde ese momento, han sido cientos los intercambios, tiene todas las insignias de los estados y las capitales de Estados Unidos, de diversos cuerpos europeos, asiáticos e incluso algún país africano. Y aunque ya no es tan activo buscando nuevas insignias, le siguen llegando a casa de amigos y compañeros.



Juan Francisco Muñoz, con su colección expuesta en Santa Marta. | ENE

Un viaje desde Indonesia hasta Alaska

Estudiar detenidamente las insignias y placas que forman parte de la colección de Juan Francisco Muñoz es hacer todo un viaje por el mundo. En sus vitrinas hay identificadores de las policías de todo el mundo. Aunque asegura que todavía le faltan muchas, los países africanos son los más escasos, cuenta con una gran variedad. Desde las placas bordadas y las placas de Estados Unidos, que son las que tienen un diseño más moderno y mejor calidad, a las sorprendentes placas indonesias, con todos sus adornos dorados y tan difíciles de conseguir o las de todos los estados de Alemania. Las de Polonia por ejemplo traen una certificación que demuestra su originalidad, mientras que de Salamanca tiene varias, ya que a las de la capital del Tormes se unen la de Salamanca de Estados Unidos y la Salamanca Mexicana. Lo mismo le ocurre con el Toledo estadounidense o la Córdoba argentina.



Imagen de los trabajos de renovación de las luminarias. | ENE

La sustitución de las 1.500 luminarias del municipio permitirá rebajar el consumo

ENE | SANTA MARTA

La empresa adjudicataria de la gestión del alumbrado público de Santa Marta se encuentra en estos momentos realizando el cambio de las 1.500 luminarias existentes en el municipio, por otras de bajo consumo. La finalidad de esta renovación es conseguir la eficiencia energética tras ser la primera localidad de la provincia en cumplir el reglamento de eficiencia energética y que empezará a funcionar a partir de marzo, una vez

que se complete la sustitución de los equipos, lo que supondrá un ahorro para las arcas municipales del 10% respecto al gasto actual de electricidad. Por ello los operarios están sustituyendo el alumbrado público por tecnología led en el casco urbano y en las urbanizaciones, donde un total de 300 luminarias se van a cambiar a otras de vapor de sodio de menor consumo. El objetivo es lograr el 43% de reducción en el consumo energético.



Sesión de juegos de mesa para los jóvenes. Un grupo de jóvenes ha disfrutado de una animada sesión de juegos de mesa en la que han compartido diversión en el tiempo libre. Se trata de una de las apuestas municipales para ofrecer alternativas de ocio a los jóvenes. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Éxito de la nueva sesión de bebecuentos

Un buen número de niños, acompañados por sus padres, han participado en una nueva sesión de bebecuentos, en la que el cuento elegido para los más pequeños fue 'La granja de la vaca floja'. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Talleres en la biblioteca para los niños

Los más pequeños han participado en los talleres organizados en la biblioteca con el objetivo de fomentar la lectura en este colectivo y que sea una alternativa de ocio para el tiempo libre. | ENE